

St. Ingberter Zeitung

Mit Blieskastel, Gersheim, Mandelbachtal und St. Ingbert

DIENSTAG, 29. APRIL 2014

Saarbrücker Zeitung SEITE C3



Auf viele Teilnehmer hoffen die Veranstalter auch in diesem Jahr beim Schutzengelauflauf in der Florianstraße.

FOTO: FREDI BRABÄNDER

Spendenlauf für Lena und Lisa

Blieskasteler Schutzengelverein organisiert Hilfeveranstaltung für behinderte Mädchen

Lena aus Peppenikum und Lisa aus Püttlingen stehen im Mittelpunkt, wenn wieder zahlreiche Hobbyläufer in Blieskastel ihre Laufschuhe schnüren. Der Schutzengelverein hat zu einem Spendenlauf aufgerufen.

Von SZ-Redakteur
Joachim Schickert

Blieskastel. Vor dem Hintergrund der schlimmen Kinderchicksale von zwei Mädchen führt der Blieskasteler Schutzengelverein am Dienstag, 13. Mai, von 8 bis 20.30 Uhr auf der Sportanlage des SC Blieskastel-Lautzkirchen den vierten Schutzengelauflauf durch. Mit dem Spendenerlös möchten die Schutzengel sowohl für die 15-jährige schwerstbehinderte Lena aus Peppenikum als auch für die 16-jährige schwerstbehin-

derte Lisa aus Püttlingen, die beide dauerhaft auf den Rollstuhl angewiesen sind, jeweils ein behindertengerecht umgebautes Fahrzeug anschaffen. Damit sollen beide Kinder mit ihren Familien etwas mehr am öffentlichen Leben teilhaben, insbesondere aber die zahlreichen Arzt- und Therapiebesuche in medizinischen Einrichtungen besser wahrnehmen können. „Wir freuen uns deshalb über jede Teilnehmerin und jeden Teilnehmer, auch Walker und Rollstuhlfahrer, an unserem Spendenlauf, denn jeder Cent hilft helfen“, so Schutzengelchef Klaus Port.

Wie der Blieskasteler Polizeichef weiter mitteilt, sollte sich im Vorfeld des Schutzengelauflaufes jeder Teilnehmer eigene Sponsoren suchen, die ihn mit einer ausgehandelten und fest

zugesagten Spende für jede am 13. Mai gelaufene Runde unterstützen und belohnen. Mit einem „Laufzettel“ suchen sich die Laufteilnehmer unter Freunden, Bekannten, in der Familie und bei Nachbarn ihre eigenen, persönlichen Sponsoren. Dabei informieren sie über die Hilfsaktion und lassen sich die zugesagte Laufprämie je gelaufene Runde gegen Unterschrift auf dem entsprechenden Vordruck quittieren.

Am 13. Mai wird dann die Strecke auf der 400-Meter-Tartanbahn so oft wie möglich durchlaufen und direkt danach an Ort und Stelle jede gelaufene Runde quittiert, so dass am Ende des Laufes eine Gesamtrundenzahl bestätigt fest steht. „Ungeachtet dieser Regularien können Personen, ob alleine oder in Gruppen, auch ohne

Vorankündigung spontan vorbeikommen, am Lauf teilnehmen und einen Geldbetrag nach eigener Entscheidung und eigenem Ermessen vor Ort in eine Spendenbox einwerfen“, so Port. Wie im Vorjahr erhielten alle Teilnehmer als kleines Dankeschön wieder Getränke und Obst sowie Müsliriegel. Der SC Blieskastel-Lautzkirchen stelle wieder unentgeltlich seine Umkleidekabinen mit Duschmöglichkeiten zur Verfügung und biete Kaffee und Kuchen sowie Rostwürste an.

• Weitere Informationen sind erhältlich beim Blieskasteler Polizei- und Schutzengelchef Klaus Port unter Telefonnummer (01 70) 762 91 77.

www.
blieskasteler-schutzengel.de